

Guatemala - das Herz des Mayareiches

von Stefan Schütter

Guatemala ist ein interessantes Reiseland mit toller Natur und vielen Zeugnissen der

Guatemala ist ein kleines Land mit einer großen Geschichte. Im Tiefland-Regenwald des Peten sind viele beeindruckende Maya-Stätten ausgegraben worden. Doch auch im umgebenden Dschungel gibt es viel zu entdecken. Darüberhinaus hat das Land zahlreiche weitere Naturschönheiten und hübsche Kolonialgebäude zu bieten. Dieser Kalender zeigt eine abwechslungsreiche Auswahl der schönsten Motive von Guatemala.

